

Le cercle Concorde ferme ses portes

2007-11-29

Philippe Baret



Le cercle de jeux parisien Concorde a été le théâtre d'une perquisition par les forces de police mardi 27 novembre 2007. Le cercle est pour l'heure fermé au public.

Le quotidien Le Parisien précise qu'une "dizaine de personnes, employés et dirigeants, a été interpellée et gardée à vue pour une durée de 96 heures" pour déterminer une éventuelle mise en examen.

Selon une dépêche de l'Agence France Presse parue jeudi 29 novembre 2007, l'opération policière avait été menée dans le cadre d'une investigation financière contre "un réseau de blanchiment de fonds". Plus de 600.000 euros ont été saisis lors de perquisitions menées notamment à Paris, Ajaccio et Marseille, précise l'agence de presse.

Situé dans le 9ème arrondissement parisien, le cercle avait ouvert ses portes en septembre 2006 après une licence obtenue auprès du ministère de l'Intérieur français.

Récemment, le cercle Concorde avait annoncé la tenue mi décembre d'une série importante de tournois Texas Hold'em, dont un événement principal à 1.200€ de buy-in prévu les 15 et 16 décembre 2007.

Aucune information n'est actuellement disponible sur la réouverture ou non du cercle.